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「守成会員の仕事をもう一度把握しよう」
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守成クラブ旭川広報誌守成クラブ旭川広報誌「月刊 JOIN ジョイン」は人と人を「繋ぐ」という意味から命名されました。

表紙に掲載している会員の写真は、8月28日までにご提供いただいたもので構成しています。あらかじめご了承ください。

来月の開催
2019年10月8日（火）18：30開会

場所：OMO7 旭川

会員数 ••••• 266名
正会員 ••••• 148名
準会員 ••••• 117名
パートナー ••• 1名
新入会 •••••••• 0名
前月比 ••••••  ±0名

今後の予定

守成クラブ旭川 -問合せ先-
守成クラブ旭川事務局 ㈱丸金 金田商店内
TEL 0166-76-1072  FAX 0166-76-1091
Eメール info@syusei.biz(金田・佐々木)

旭川会員•••109名

代理出席••••••4名
同行出席••••••1名
ゲスト様••••••4名
他会場 ••••••••6名
無連絡 •••••• 22名
合計••••••••124名
前月比 •••••••ｰ4名

8 月例会出席者現在の会員数
（8/27 現在）

フレンドランチ会　9月12日（木）12：00～ 
　場所：大雪地ビール館　旭川市宮下通り11丁目1604-1

レディースランチ会　9月17日（火） 12：00～ 
　場所：SNACK 椿　旭川市４条6丁目（⒊4仲）ヨシタケ５号館4F
　会費：800円
　担当：中村摩維子、篠原直子、高綱恵子

（パートナー会員1名を含みます）

レディースナイト会は、ハッピースマイルクリエイトの中村摩
維子さんに、お話を伺いました。
8月20日、レディースナイト会をマルウンホール5階ビアカ
フェ ソラで行いました。
総勢14人で、ジンギスカンをたくさん頂きました。
はじめは肌寒いくらいでしたが、お肉と熱気？で暑くなりま
した。
二部会はミランダで行い、そこから参加する方もいて１つの
テーブルでみんなでワイワイ盛り上がりました。
例会では、なかなかゆっくり話す時間もないですが、今回は
みなさんと色々なお話が出来、楽しい時間を過ごせました。

フレンドランチ会Friend

Lunch

Meeting

今回のフレンドランチ会について、行政書士の坂井さんにお話を伺いました。
8月のフレンドランチ会は、8月19日に大雪地ビールさんで行われました。
お盆明けの月曜日開催という事もあり、参加人数13名と少し淋し
い気もしますが、お盆にしっかりと休みの取れた方、逆に稼ぎ時
だったので全く休めなかったよ。とお話しする方など、異業種の集ま
るランチ会ならではの会話だなと思いました。
例会だと規模も大きく圧倒され、自分を出しきれてない方は、まずは
ランチ会から初めてみるのも良いかもしれません。人数が少ない分、
自分の仕事の事や名前も覚えて貰えるし、逆に覚える事も出来ます
よね。事前予約は不要で、時間内であれば出入りも自由、アットホー
ムな雰囲気で開催されていましたよ。今回は、久しぶりの参加でした
が、また機会を作って参加しようと思います！

スピーカー：BCO合同会社 笠原 二三男　　テーマ：「あなたにとっての守成クラブとは」

8月19日（月） 12：00～13：30
場所：大雪地ビール株式会社

レディースナイト会
開催しました！

8月20日（火） 19：00～
場所：マルウンホール５F　ビアカフェ ソラ



赤バッジ！　
正会員おめでとうございます！ 緑バッジ！ 新しく入会されました！

白樺映像制作所
代表
野田 雄一郎加野 尚久

Q.守成クラブに入会
してどれくらい？

A.２年10ヶ月になり
ます。

Q.今後はどのように
活動したいとお
考えですか？

A.意気込みとして、
守成赤バッチに
なったので、目指
すは2店舗(！)(！)
頑張りまーす！

メガネのシオジリ
旭川店 店長
伊藤 　誠

株式会社ファインホーム
代表取締役
松本 浩行

田中委員長に 
Q
A
Q

A

会員資格による活動可能範囲

守成クラブクラブに入会してどれくらいですか？
4年目です！
受付委員会として、やっていて良かったと思う事と、これは大変だな～と思う事
を教えて下さい。
出欠のチェック作業は大変ですが、皆さんのお名前を多く目にするので覚えら
れる良いきっかけになりました。

山下委員会の2部会

は、CANDY STORE

さんで行われました。

山下委員長を中心に9

月例会の打合せはス

ムーズに進行して、山

下委員会のまとまりの

良さを感じました。

その後は、自己紹介から歓
談

へ！入会して間もない方も
、

楽しそうにお話しされてい
る

姿が、とても印象的でし
た。

2部会ならではの話題も
有り

ますので、是非参加して
みて

下さい。

山下委員会2部会

ウェルカム2部会にお邪魔
しました。

今回はBAR K+で行われ、
他地区の方々を含め合計

34名の参加と、2部会とい
うよりはミニミニ例会の

様な状態でした。

乾杯の後は34名1人ずつ自
己紹介から始まり、その

後はそれぞれ近くの方々と
お話が盛り上がりあっと

いう間に時間が過ぎてしま
ったようです。

他地区(北九州)から来られ
た方も｢活気があってい

いね｣｢わざわざこんな遠い
所まで来て良かった！い

い所は全部北九州に持っ
て帰らなあかん。勉強に

なった」と得たものも多か
ったようで、旭川会場が

他会場の模範となるような
ら、それはとても誇らし

いと感じました。

部 会 潜 入 レ ポ  2

受付委員会
（ベルクラシック旭川）

ウェルカム
　　 2部会

守成クラブ旭川内 取引実績

 回答率 取引実績額

4月分 71% 19,929,084-

5月分 78% 86,442,849-

6月分 72％ 17,545,774-

7月分 91％ 26,197,000-

会員様へお願い

カクテルバー
g’day（グッデイ）　

聞く！

8月28日（水）19：00～   定員：20名
場所：アミー工房
　　 旭川市旭町２条12丁目98ー173
会費 1,000円（軽食付）

講師は、幸せ笑いヨガ改めハッピースマイルクリエイトの中村摩維子さ
んです。中村さんのモットーは、『仕事（講座）で、喜びと笑顔を広げて

いきたい！』だそうです。今回の講座は、正に喜びと笑顔に満ち溢れていました。2部構成で、1部では「予祝」についての説
明や実際に体験する。2部では、アミー工房さんの地下で幸せヨガを参加者全員で実践しました。最初は慣れないせい
か？、笑顔に無理がある方もいましたが、そこは盛り上げ上手な森田委員長はじめ、コミュニケーション委員会メンバーの

フォローも有り、皆さん笑顔になりました。某副代表は、ツボにはまった様で笑いが止まりませんでした。
（笑）参加されていた、「ストレス発散出来た！」「また、参加したい。」等の感想が多く出ていました。

〈コミュニケーション委員会主催〉

幸せ笑いヨガ＆予祝
with アミー工房

Q&A

Q
A Facebookの守成クラブ旭川のページがあります。会員のみ公開のページになりますので、所属の委員長や世話
人・参加している会員等に招待してもらう事で参加する事が出来ます。参加する事で、ご自身の会社の宣伝や
困った時に助けてもらう事が出来ます。例えば、会社や自宅で水のトラブルがあった時に、FBページで問いかけ
る事で直接助けてもらえたり、〇〇さんに相談すると良いですよ！等のアドバイスをもらう事が出来ます。他の
会員さんの事も知る事が出来るので、是非参加して下さい。

これってどうだったっけ！？
守成クラブのSNSは何かありますか？

Q
A 特別なアナウンスはしておりません。あくまでも、異業種交流（商売）が目的であり、個別のお付き合いについ
ては、それぞれの責任においてやって頂きたいと考えております。

会員さんの会社や身内に不幸があった場合のアナウンスはありますか？

少しでも精度の高い取引実績を出す為に、回答率100%を目指しており
ます。その為には皆様のご協力が必須です。
非回答又は0円でも構いませんので、必ず記入し用紙は必ず専用の回収
箱へ投函するようご協力よろしくお願いします。


